

CNRD 2022 – Discours de Maxime Le Poulichet

Sous l'occupation nazie nous avons connu les renoncements, les trahisons, la collaboration, les déportés, les atrocités, le génocide des Juifs, les fusillés et le martyr des Français résistants, l'écrasement des droits de l'Homme, le Nazisme...

Mais nous avons poursuivi le combat et nous avons participé à la victoire

Les anciens combattants ont la mission de dire aux jeunes la responsabilité qu'ils portent en se préparant à préserver les valeurs démocratiques, de générosité et de tolérance, de fraternité, si chèrement acquises.

Pour qu'hier éclaire demain, il faut aussi partager solidairement la mémoire de la guerre avec nos ennemis. Le partage de la mémoire entraîne aussi la solidarité.

« La mémoire est la sentinelle de l'esprit » a dit Shakespeare